



Boletín de prensa

Así va El Niño: MinAgricultura reporta nuevo balance sobre las afectaciones en el campo

- *Las entidades del sector continúan alertas y recogiendo información sobre el impacto del fenómeno climático en varias regiones.*

Bogotá, 8 de marzo de 2024 (@MinAgricultura). – Con un reporte preliminar de 62.108 hectáreas de cultivos agrícolas, el Puesto de Mando Unificado del sector agropecuario para el fenómeno de El Niño sigue haciendo monitoreo a la información entregada por las gobernaciones.

Este conteo señala que por déficit hídrico hay 43.041 hectáreas afectadas, mientras que por heladas son 16.678. Los incendios han provocado afectaciones en 1.578 hectáreas y por otras causas son 812.

En cuanto a pasturas, los números preliminares dan cuenta de afectaciones en 402.320 hectáreas por déficit hídrico, por heladas 64.560 y por incendios son 766.

La producción pecuaria reporta que en tema piscícola - acuícola la afectación alcanza los 915.025 individuos. El informe también indica que hay 154.235 bovinos, 93.995 aves, 5.217 equinos, 59 búfalos, 21.301 ovinos caprinos y 1.209 colmenas impactadas.

En cuanto a los precios de los alimentos, algunos mercados nacionales reportan que tomate, cebolla guayaba, limón común y plátano hartón han bajado sus precios. Por su parte, la papa negra, el pepino cohombro y el mango Tommy tienen incrementos.

El ministerio y sus entidades adscritas, a la par con el seguimiento que le hacen al impacto de El Niño, trabajan en otros escenarios para consolidar territorios campesinos agroalimentarios que se encaminan al fortalecimiento de las Áreas Protegidas de Producción de Alimentos, APPA, teniendo en cuenta el cambio climático, para que estos fenómenos no afecten la soberanía y seguridad alimentaria en los territorios.